

Bildung

Die Schulreform gestern, heute und morgen

Öffentliche Veranstaltung und Diskussion in der Reihe «Schule im Dialog»

Dienstag, 15. September 2009 18.15 bis 19.30 Uhr Unternehmen Mitte, Gerbergasse 30, Basel

Die Veranstaltungsreihe «Schule im Dialog» des Bereichs Bildung des Erziehungsdepartements Basel-Stadt wollte seit 2005 einer interessierten Öffentlichkeit zweimal jährlich Gelegenheit geben, sich über schulische Themen zu informieren und auszutauschen. Die Reihe wird mit der Veranstaltung vom Dienstag, 15. September 2009, abgeschlossen.

Informationen über «Schule im Dialog» und die Schulen von Basel-Stadt sind erhältlich beim Erziehungsdepartement des Kantons Basel-Stadt, Bildung, Leimenstrasse 1, 4001 Basel, Telefon 061 267 84 07/08, E-Mail bildung@bs.ch, Website www.ed.bs.ch.



Im Gespräch: Dr. Christoph Eymann, Vorsteher des Erziehungsdepartements des Kantons Basel-Stadt, und Dr. Willi Schneider, Departementssekretär des Erziehungsdepartements des Kantons Basel-Stadt 1965 bis 1997.

Moderation: Michèle Scheidegger, Redaktorin Regionaljournal Basel

Die Schulreform gestern, heute und morgen

Öffentliche Veranstaltung und Diskussion in der Reihe «Schule im Dialog»

HarmoS-Konkordat, Sonderpädagogik-Konkordat und Bildungsraum Nordwestschweiz: Im Bildungswesen stehen Reformen an. Die letzte Veranstaltung der Reihe «Schule im Dialog» widmet sich dem Thema Schulreform, blickt dabei auch in die Vergangenheit und wagt Ausblicke in die Zukunft.

Im Mittelpunkt des Abends steht ein Gespräch zwischen Dr. Christoph Eymann und Dr. Willi Schneider: Der gegenwärtige Vorsteher und der ehemalige Departementssekretär des Erziehungsdepartements des Kantons Basel-Stadt unterhalten sich über frühere, gegenwärtige und künftige Schulreformen. Jeweils im Anschluss an zwei Gesprächsteile – diese werden von Radioredaktorin Michèle Scheidegger moderiert – besteht die Möglichkeit für Fragen aus dem Publikum. In Kurzpräsentationen vor und nach den Gesprächsteilen skizzieren Gymnasiastinnen und Gymnasiasten ihre Vorstellungen von der Schule von morgen.

Regierungsrat Dr. **Christoph Eymann** steht seit 2001 dem Erziehungsdepartement des Kantons Basel-Stadt vor. Zuvor war er während 17 Jahren Direktor des Gewerbeverbandes Basel-Stadt. Vor seiner Wahl in den Regierungsrat war Christoph Eymann unter anderem Mitglied des Grossen Rates und des Nationalrates.

Dr. Willi Schneider hat 1963 seine Tätigkeit im Erziehungsdepartement des Kantons Basel-Stadt aufgenommen und war zwischen 1965 und seiner Pensionierung im Jahre 1997 Departementssekretär. Darüber hinaus hat Willi Schneider während über drei Jahrzehnten als Kolumnist für verschiedene Publikationen geschrieben.

Dienstag, 15. September 2009

18.15 bis 19.30 Uhr, Unternehmen Mitte, Gerbergasse 30, Basel

Programm

– 18.15 Uhr: **Begrüssung**

Hans Georg Signer, Leiter Bildung, ED

- 18.25 Uhr: **Die Schule von morgen (Teil 1)**

Gymnasiastinnen und Gymnasiasten skizzieren ihre

Vorstellungen

- 18.30 Uhr: **Gespräch (Teil 1)**

Dr. Christoph Eymann, Vorsteher des Erziehungsdeparte-

ments des Kantons Basel-Stadt

Dr. Willi Schneider, Departementssekretär des Erziehungsdepartements des Kantons Basel-Stadt 1965 bis 1997

Moderation: Michèle Scheidegger, Redaktorin

Regionaljournal Basel

- 18.55 Uhr: Die Schule von morgen (Teil 2)

- 19.00 Uhr: **Gespräch (Teil 2)**

- 19.25 Uhr: Die Schule von morgen (Teil 3)

- 19.30 Uhr Ende der Veranstaltung

